

Senat Uncen Buka Pendaftaran Calon Rektor Periode 2023-2027

JAYAPURA-Panitia Pemilihan Rektor Universitas Cenderawasih (Uncen) Jayapura secara resmi membuka pendaftaran bakal calon rektor periode 2023-2027. Hal ini disampaikan Senat Universitas Cenderawasih (Uncen) melalui Panitia Pemilihan Rektor yang telah dibentuk, dalam jumpa pers di Rektorat Uncen, Kampus II Waena, Kelurahan Yabansai Distrik Heram, Jumat, (23/6).

Ketua Panitia Dr. Hans Z.

Kaiwai, S.E., M.Sc.Agr, didampingi Sekretaris Panitia Dr. Henderite L. Ohee, S.Pd., M.Si. dan Anggota . Dr. Septinus Saa, S.Sos., M.Si, Dr. Tri Setyo Guntoro, M.Kes, Dr. dr. Hendrikus Masang Ban Bolly, M.Si, Dr. Alfred Alfonso Antoh, S. Hut., M.Si. dan Victor Th. Manengkey, SH., M.H pada jumpa pers itu didepan awak media,

Hans Kawai mengatakan dengan adanya pergantian rektor pasca Rektor periode 2021

■ SENAT ...

Sambungan Hal 9

- 2025 Apolo Safanpo diangkat menjadi staf ahli Mendagri bidang pemerintahan dan kini sebagai Pj Gubernur Papua Selatan, maka menteri memberhentikan yang bersangkutan. Dan mengangkat, Pembantu Rektor I Oscar Oswald Wambrauw menjadi Rektor sesuai dengan Keputusan Menteri Pendidikan Riset dan Teknologi Nomor 70028/MPK.A/KP.06.02/2022, Nomor 69584/MPK.A?KP.06.00/2022, Nomor 69040 sampai dengan Nomor 69042/MPK.A/KP.09.00/2022 untuk menjabat selama setahun mempersiapkan pemilihan rektor baru.

"Salah satu diktum keputusan Menteri itu bahwa Rektor melakukan proses pemilihan Rektor, paling lambat satu tahun, setelah tanggal pelantikan beliau (Oscar Wambrauw) dilantik pada 21 November 2022, berarti paling lama tahun 2023 di 21 No-

vember itu harus berakhir. Tapi, kata-kata yang digunakan itu paling lambat. Sehingga bisa lebih cepat dari itu," jelasnya.

Menindaklanjuti hal itu, kata Hans, pada 7 Juni 2023 lalu, senat memberikan mandat Surat Keputusan (SK) maka pada tanggal 20 Juni 2023, Senat sudah membuat penetapan tentang jadwal kegiatan pemilihan rektor.

"Kami panitia perlu mensosialisasikan dua peraturan, yaitu peraturan senat nomor 1 tahun 2021 tentang tata cara pemilihan rektor Uncen, kemudian, peraturan yang kedua yaitu, keputusan Senat nomor 1 tahun 2023 tentang jadwal kegiatan pemilihan uncen dan, sesuai tata cara pemilihan, maka akan dilakukan 4 tahapan, yaitu tahapan penyaringan, penjaringan, tahapan pemilihan dan tahapan penetapan serta pelantikan," jelasnya.

Lebih lanjut, mengawali proses ini, tahapan penjaringan, salah satunya sosialisasi-

kan peraturan tata cara pemilihan rektor, hal ini sesuai jadwal yang ada. "Panitia kita buka pendaftaran diawali dengan pengumuman bakal calon rektor dari tanggal 23 - 30 Juni 2023. Setelah itu, dilanjutkan dengan pendaftaran bakal calon rektor pada tanggal 24 sampai dengan 30 Juni 2023. Jadi tidak sampai disitu, selanjutnya, penjaringan ini paling sedikit harus mendapat 4 bakal calon. Jadi kalau seandainya masih kurang dari 4 orang itu kami akan perpanjangan pendaftaran," ucapnya.

Kata dia, menurut jadwal yang ditetapkan oleh senat, jika kurang dari empat calon maka akan dibuka lagi dari tanggal 1 - 11 Juli 2023. Namun, kalau sesuai empat orang berarti sudah selesai dan dilanjutkan dengan proses penyaringan dan tahap selanjutnya. "Panitia akan melaporkan mereka yang lolos proses seleksi administrasi itu, akan dilaksanakan pada tanggal 28 Juni sampai dengan 14 Juli

2023. Meski begitu, jika tanggal 30 Juni 2023 sudah lengkap 4 bakal calon, kemudian diseleksi administrasi dan dilanjutkan ke penetapannya. Kalau sudah, kami akan umumkan ke publik siapa saja yang menjadi bakal calon, dan setiap tahapan ini berdasarkan konsultasi dengan Kementerian untuk dilaporkan ke menteri." Katanya.

Selanjutnya, untuk tahapan berikut akan masuk tahap penyampaian visi misi dan program kerja bakal calon rektor dan akan di serahkan ke Kementrian untuk melihat jenjang karir.

"Kemudian pada 20 Juli 2023 juga akan ditetapkan 3 calon rektor. Nantinya, ini akan diserahkan ke kementerian untuk dilakukan penelusuran rekam jejak. Dan kalau sudah selesai dan baik. Maka akan diserahkan kepada senat, sesuai dengan jadwal untuk dilakukan tahapan pemilihan, yang direncanakan akan dilaksanakan pada 7 September 2023," ujarnya. (oel/tri)